

Impulso al Videocassette Como Medio Para Educar

Nuevo Enfoque en TV: Enrique Mendoza

“Con plena conciencia de que uno de los problemas fundamentales en México es el educativo, ha nacido una empresa que sin pretender ser escuela tratará de distraer al televidente y despertarle inquietudes que mejoren sus conocimientos y superen sus formas de vida”.

Con estas palabras se refirió el licenciado Enrique Mendoza Morales, subdirector general de la Organización Editorial Mexicana, al asistir con la representación del licenciado Mario Moya Palencia, director general de la misma, a la inauguración de TeleRey, firma especializada en la producción de material educativo para transmitirse en el nuevo concepto técnico del videocassette.

“Mucho se ha discutido acerca de la televisión, dado su enorme poder de penetración; debe hacer, debe no hacer, debe intentar o debe modificar”, dijo el licenciado Mendoza Morales.

“En esta divergencia de opiniones sobre el papel de la televisión TeleRey tiene una respuesta propia, sintetizadora y sencilla. Podría resumirse en aquella sentencia de la antigüedad clásica: enseñar deleitando.

Es perfectamente posible elevar el gusto musical de nuestro pueblo sin querer enseñarle solfeo; aproximar al pueblo a la literatura sin intentar imponerle preceptiva: algo así tan sencillo y tan diáfano. Por eso TeleRey puede llegar a revolucionar la misión de ese poderoso medio que se convertirá así de grato esparcimiento y en factor educativo”, agregó.

La nueva empresa está dirigida por Joaquín Vargas, conocido en el medio como pionero de la frecuencia modulada en la radiodifusión. También fue el primer presidente del Canal 8, de Televisión Independiente de México y expresidente del Consejo Nacional de la Publicidad.

Refiriéndose a su trayectoria profesional, el licenciado Enrique Mendoza dijo de Vargas. “Fructífero ha sido su paso por las distintas actividades relacionadas con esta rama, en las que siempre se distinguió por su contagioso entusiasmo, por su ejemplar dinamismo y su pasión por todo lo que puede significar en este mundo crítico una obra de concordia social, y de acercamiento humano”. Luego preguntó: “¿No se ha dicho, con razón, que comunicar es integrar?”.

Fundada hace varios meses, esta corporación se dedica a la producción de series y programas completos, en locaciones especiales o en sus estudios. Igualmente ofrece al público, particularmente industrias y empresas, sus servicios de alquiler de equipos e instalaciones para la grabación de conferencias, cursos de adiestramiento, clínicas de ventas y eventos diversos, incluyendo los servicios de postproducción y duplicado.

Cabe mencionar que en este campo es una de las primeras firmas, cuando en otros países apenas hace un par de años estaba probando la efectividad del “videocassette” y su aceptación por parte del televidente.